

Gobierno boliviano rechaza injerencia extranjera en asuntos internos



La Paz, 14 mar (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseveró que su país no aceptará jamás la intromisión de ningún país en sus asuntos internos, ni dependerá de nadie, mucho menos de Estados Unidos.

Señaló Linera que no se someterán a los intereses de otros Estados, y que afrontarán con un enfoque plural y pragmático las relaciones internacionales.

El vice primer mandatario también afirmó que desde el 2006 no han permitido ese tipo de intromisiones, y reiteró el compromiso del gobierno boliviano con el bienestar y desarrollo del pueblo, así como con la defensa de la soberanía nacional.

En ese sentido, indicó, además, que bajo el Ejecutivo del presidente Evo Morales el país llegó a tener una de las tasas de endeudamiento más bajas del mundo con 17 por ciento y destacó el trabajo para la diversificación de las fuentes de financiamiento externo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87215-gobierno-boliviano-rechaza-injerencia-extranjera-en-asuntos-internos>



Radio Habana Cuba